

## 10月24日 朝礼にて 校長講話

「むかしむかし、あるところに・・・」ニンジャさるとびすすけのお話です。まだまだいろいろあるんだけど、これは、「父と母のおしえのまき」というお話です。



さて、この中で立派なニンジャになるためには、お母さんは「いっぱい勉強すればいい」お父さんは「いっぱい遊べばいい」と教えます。どっちが正しいと思う。理由も言ってくれるかな。「勉強」「勉強。賢くならないといけないから」「両方。勉強は頭が良くなって、遊ぶと体が動くようになる」「両方。賢くなって運動して早く動ける」「遊ぶ方。ゲームをしたりして集中するから」「両方。遊ぶことも大事でみんなと交流することができるし、勉強して賢い大人にならないといけない」みんないろいろ言ってくれたね。体を使うことも大事だし、集中力も大事です。勉強して賢くなることも大事だね。

体を使うと言えば、先週、サッカーバスケ競技会がありました。先生は、少しずつどの会場も見に行きました。選手みんなは、秋竹小学校の代表として、一生懸命がんばっていました。激励会で代表が言ってくれたように「格好いいプレー」をたくさん見ることができました。

もう一つ、遊ぶと言えば、体育委員会が昼放課にいろんな遊びをしてくれているんですね。体育委員長さん、紹介してもらえませんか。

月曜日 しっぽとり

火曜日 かわり鬼

水曜日 ドロケイ

木曜日 かわりフリスビードッジ

金曜日 たまご鬼 ですよ。

体を動かして楽しいと思います。先週はお天気が悪い日が続いて残念だったね。これからは寒くなるけど、元気に運動場で遊んでほしいと思います。勉強も遊びも頑張ってください。